



HANANE REDAOUIA

« N'hésitez pas à rejoindre le Conseil Municipal des Jeunes ! »

LA JEUNE FEMME DE 23 ANS EST EXTRÊMEMENT FIÈRE DE FAIRE PARTIE DU CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES (CMJ) DE SAINT-MAURICE. RENCONTRE AVEC UNE MAURITIENNE TRÈS ENGAGÉE QUI SOUHAITE TRAVAILLER PLUS TARD AU SEIN D'UN MINISTÈRE.

Née à Khemis Miliana en Algérie, Hanane Redaouia arrive à Saint-Maurice à l'âge de 6 mois avec sa mère Fatiha. Crèche Delacroix, maternelle Centre, primaire Centre, collège Edmond Nocard : elle effectue toute sa scolarité à Saint-Maurice, avant de poursuivre ses études au lycée Robert Schuman à Charenton. Une fois le baccalauréat en poche, la Mauritienne décide de suivre des cours de droit à la faculté de Créteil. Actuellement, elle est en deuxième année de licence. « Par la suite, je pense faire un master de droit public des affaires. Mon rêve est de travailler pour un ministère, celui de la Justice par exemple. Place Vendôme, c'est quand même la classe ! » confie-t-elle.

C'est en novembre 2022 qu'Hanane intègre le Conseil Municipal des Jeunes de notre commune.

Elle raconte : « Grâce à un article dans le Saint-Maurice Info, un journal que je lis attentivement depuis que je suis toute petite, j'ai découvert un appel à candidature pour le CMJ. J'ai alors téléphoné à la Mairie avant d'être reçue à la Maison des Adolescents de Gravelle pour un entretien durant lequel j'ai eu l'occasion de présenter mes projets. »

*« J'aime beaucoup Saint-Maurice !
Il s'agit d'une ville où il fait bon vivre.
C'est bien vert avec le bois
de Vincennes qui est à côté. Je trouve
que les habitants sont gentils, agréables
et qu'il y a une entraide remarquable
entre nous. Je ne me vois pas habiter
ailleurs sauf si je déménage un jour
à l'international. »*

Rappelons que le CMJ est composé de jeunes, âgés entre 17 et 25 ans, qui veulent participer, réfléchir et proposer des actions ou initiatives citoyennes, en s'impliquant dans la vie locale et le bien vivre tous ensemble. Ces derniers ont l'envie de développer et de mettre en place de nouveaux projets pour leur ville, pour la jeunesse mauritienne. Social, culture, sports, etc. : l'équipe d'animation du service Jeunesse est là pour accompagner ces membres dans leur démarche.

« Plus on est nombreux, plus nos idées peuvent se rencontrer ! J'invite les jeunes qui sont intéressés à candidater sans tarder car nous sommes en pleine phase de recrutement », précise Hanane. Cette passionnée de livres et de voyages ajoute : « Dans un futur proche, on aimerait organiser un évènement festif qui pourrait rassembler la jeunesse mauritienne de 13 à 25 ans. Il faut savoir que pour communiquer entre nous, on a un groupe Whatsapp dans lequel on échange régulièrement. On s'envoie des messages quand on a une question, une idée, une envie et pour se tenir au courant des manifestations de la ville auxquelles nous devons être présents. »